# 7 Ventajas de Casas de Contenedores

¿Has pensado en construir una Casa de Contenedor? ¡Haz clic para conocer las ventajas de utilizarlos!



Por: Kaya Containers Casas



¿Ya viste muchas casas construidas a partir de contenedores marítimos pero todavía no sabes cuáles son sus reales ventajas?

Seguridad, agilidad de construcción y estilo único son apenas algunas de las ventajas que ofrece una casa construida con un módulo marítimo.

Continúa leyendo esta publicación para conocer todas las ventajas de construir una casa con un contenedor marítimo.

## Sitios de temporadas.

La casa container es muy necesaria en los sitios donde la producción y el trabajo se realizan por temporadas.

Los módulos marítimos modificados son una solución ideal para cualquier vivienda en el campo por la posibilidad que ofrecen de ser trasladados de lugar siempre que haya necesidad, incluso en las zonas más remotas.

# 2. Facilidad de configuración después del traslado.

Una vez que tu casa container está en la ubicación deseada, todo se puede configurar de nuevo de forma muy simple.

Los expertos pueden hacer este trabajo sin tomarse demasiado tiempo y siempre con el presupuesto más bajo.

Así que el traslado a la siguiente ubicación no representa sin ninguna molestia.

#### 3. Estilo.



Créditos de la imagen: Nova Deko via VisualHunt.com / CC BY-NC-SA

La arquitectura de contenedores marítimos permite que los transformes y modifiques de tantas formas como puedas imaginar.

Con una casa contenedor podrás usar toda tu creatividad para hacer que el módulo se transforme en un hogar que transmita una personalidad propia e irrepetible.

## 4. Utilizar módulos usados es respetar el medio ambiente.

Con cada contenedor marítimo reciclado reutilizamos de 3.500 kg de acero; también estamos ahorrando todos los materiales de construcción tradicionales (ladrillos, mortero y madera).

Aunque se podría argumentar que volver a fundir el acero del contenedor sería más respetuoso con el medio ambiente, la realidad es que reformular el acero requiere una cantidad increíble de energía y no es financieramente viable, por eso hay tantos módulos sin uso en el mundo.

#### 5. Durabilidad.

Los contenedores marítimos son construidos para enviar cargas a través de largas distancias. Muchas personas piensan que no es bueno comprar un contenedor usado pero esto es incorrecto ya que los contenedores dejan de usarse mucho antes de cumplir con el tiempo total de su vida útil.

Dado que se construyen para soportar condiciones extremas, son perfectas para convertirse en un hogar.

Un beneficio adicional es que protege tus bienes y equipos de roedores, insectos y humedad; además, son más resistentes que cualquier otro material ecológico.

### 6. Personalización.

La casa container es fácilmente personalizable, esto quiere decir que si, por ejemplo, quieres transformar tu casa en una oficina puedes hacerlo rápidamente y sin problemas.

## 7. Agilidad.

Al comprar un contenedor marítimo ya tienes las paredes, el piso y el techo de tu hogar ¡Sólo te falta aplicar el aislamiento y decorarlos!

Si quieres conocer todos los tipos de contenedores disponibles aquí en Argentina con sus características, descarga sin ningún costo este catálogo y obtendrás

- Un listado completo de los modelos de contenedores comercializados por Kaya Containers.
- Dimensiones y tamaños de los contenedores.
- Peso y capacidad de carga de cada contenedor.

Si estás decidido a comprar un container no dudes en contactarnos y solicitar un presupuesto. Será un gusto atenderte.

Puedes solicitar el presupuesto haciendo clic aquí:

» http://kayacontainers.com.ar/#Solicite-una-cotizacion